
Un chrétien doit faire toute la différence !

Lectures de la messe

Première lecture

« Le Christ Jésus n’a pas été “oui et non” ; il n’a été que “oui” » (2 Co 1, 18-22)

Lecture de la deuxième lettre de saint Paul apôtre aux Corinthiens

Frères,
Dieu en est garant,
la parole que nous vous adressons
n’est pas « oui et non ».
Car le Fils de Dieu, le Christ Jésus,
que nous avons annoncé parmi vous,
Silvain et Timothée, avec moi,
n’a pas été « oui et non » ;
il n’a été que « oui ».
Et toutes les promesses de Dieu
ont trouvé leur « oui » dans sa personne.
Aussi est- ce par le Christ
que nous disons à Dieu notre « amen »,
notre « oui », pour sa gloire.
Celui qui nous rend solides pour le Christ
dans nos relations avec vous,
celui qui nous a consacrés,
c’est Dieu ;
il nous a marqués de son sceau,
et il a mis dans nos cœurs l’Esprit,
première avance sur ses dons.

– Parole du Seigneur.

Psaume

(118 (119), 129-130, 131-132, 133.135)

R/ Pour ton serviteur,
que ton visage s’illumine, Seigneur ! (118, 135a)

Quelle merveille, tes exigences,
aussi mon âme les garde !
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Déchiffrer ta parole illumine,
et les simples comprennent.

La bouche grande ouverte, j’aspire,
assoiffé de tes volontés.
Aie pitié de moi, regarde-moi :
tu le fais pour qui aime ton nom.

Que ta promesse assure mes pas :
qu’aucun mal ne triomphe de moi !
Pour ton serviteur que ton visage s’illumine :
apprends- moi tes commandements.

Évangile

« Vous êtes le sel de la terre » (Mt 5, 13-16)

Alléluia. Alléluia.
Que votre lumière brille devant les hommes :
alors, voyant ce que vous faites de bien,
ils rendront gloire à votre Père.
Alléluia. (Mt 5, 16)

Évangile de Jésus Christ selon saint Matthieu

En ce temps-là,
Jésus disait à ses disciples :
« Vous êtes le sel de la terre.
Mais si le sel devient fade,
comment lui rendre de la saveur ?
Il ne vaut plus rien :
on le jette dehors et il est piétiné par les gens.

Vous êtes la lumière du monde.
Une ville située sur une montagne
ne peut être cachée.
Et l’on n’allume pas une lampe
pour la mettre sous le boisseau ;
on la met sur le lampadaire,
et elle brille pour tous ceux qui sont dans la maison.
De même, que votre lumière brille devant les hommes :
alors, voyant ce que vous faites de bien,
ils rendront gloire à votre Père qui est aux cieux. »

– Acclamons la Parole de Dieu.

Méditation

Frères et sœurs bien aimés dans le Seigneur, que la grâce de notre Seigneur Jésus Christ abonde
dans chacune de nos vies. La vie chrétienne n’est pas une vie monotone, fade, insipide, c’est une vie
qui impacte et transforme, qui donne du goût, de l’espoir et de l’espérance.



En effet, Jésus s’adresse à ses disciples dans l’Évangile d’aujourd’hui. Nous sommes le sel de la
terre, la lumière du monde. Le sel ne passe pas inaperçu dans un repas, il donne du goût. Sans sel,
le repas est fade, pratiquement immangeable. La lumière quant à elle fait toute la différence dans
une pièce, elle éclaire, permet de voir, d’apprécier, de s’orienter, car sans lumière point de repères.

Si Jésus nous compare à ces deux éléments, c’est pour nous rappeler qui nous sommes : des
chrétiens, des porteurs de Christ, ceux qui vivent et marchent avec l’Esprit de Dieu. Nos vies doivent
éclairer, assaisonner la vie des autres autour de nous. On est pas chrétien seulement pour soi, c’est
même d’abord pour les autres. Les autres doivent voir en nous le Christ, son caractère, sa vie, ses
œuvres et rendre grâce à Dieu.

Pour être le sel, nous devons vouloir et nous efforcer de faire la volonté de Dieu. Lorsque nous
péchons, nous perdons notre saveur. Lorsque les autres haïssent, nous devons aimer. Au milieu du
désespoir, l’espoir doit venir de nous, nous brillons par la justice et l’honnêteté malgré le mensonge
qui nous entoure, nous choisissons la dernière place alors que le monde se bouscule pour la
première, nous choisissons de patienter au lieu de courir, nous prospérons dans la vérité et le
travail, tandis que les autres préfèrent la facilité. Le chrétien interroge, questionne et touche,
réveillent les autres par son caractère. Tout cela pour la gloire de Dieu seul et le salut des hommes.

Revenons donc en nous même : avons nous conscience de notre nature ? De qui nous sommes en
Christ ? Veillons nous à notre caractère ? Que faisons-nous pour faire la différence positivement
chaque jours par nos actes ?

Prions

Seigneur, merci de nous rappeler qui nous sommes, aide nous à utiliser chaque jour un peu plus tous
nos talents pour manifester ta gloire au monde.

Intercession

Nous te confions tous ceux qui dirigent, donne leur la grâce de bien faire leur travail, suscite
davantage de modèles chrétiens dans le monde. Maman Marie prie pour nous.

Exercice spirituel

Aujourd’hui faisons un acte pour faire la différence dans notre environnement pour la gloire de Dieu.
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